

Program Gratis SPP

Alur Pendaftaran untuk Program Gratis SPP T.A. 2025/2026 Universitas Teknologi Yogyakarta

1 Membuat Akun PMB UTY

Bagi pendaftar yang sudah memiliki Akun PMB bisa langsung ke Langkah 2.

Kunjungi <https://pmb.uty.ac.id> kemudian tekan tombol **BUAT AKUN** yang berada di pojok kanan atas.

Buka Kotak Masuk email Anda dan lakukan verifikasi pendaftaran Akun PMB dengan menekan tombol Verifikasi yang terdapat pada Email Verifikasi.

Jika Email Verifikasi tidak terdapat pada Kotak Masuk silakan periksa pada Folder Spam.

1

2 Login Akun PMB UTY

Kunjungi <https://pmb.uty.ac.id> kemudian tekan tombol **MASUK** yang berada di pojok kanan atas.

2

3 Melengkapi Profil Akun PMB

Silakan lengkapi Profil dari Akun PMB Saudara sebelum mendaftar pada Program Gratis SPP.

3

4 Pilih Program Gratis SPP

Sebelum mendaftar pada Program Gratis SPP, calon pendaftar harus *membaca Syarat & Ketentuan serta Prosedur yang berlaku dengan seksama.*

4

5 Mendaftar Program Gratis SPP

Calon pendaftar mengisi Data Sekolah, Tahun Lulus, Jumlah Pilihan Program Studi dan Isian lainnya yang terdapat pada Formulir Pendaftaran Program Gratis SPP.

5

6 Melakukan Pembayaran Pendaftaran

Calon pendaftar melakukan pembayaran senilai *Rp. 150.000 untuk 1 pilihan Prodi* atau *Rp. 200.000 untuk 2 pilihan Prodi.*

Petunjuk pembayaran dapat dilihat pada Akun PMB pendaftar.

6

7 Melengkapi Formulir Pendaftaran

Setelah melakukan pembayaran pendaftaran selanjutnya pendaftar dapat melengkapi Formulir Pendaftaran dengan cara:

1. Login Akun PMB
2. Tekan tombol *Lengkapi Berkas* pada Program Gratis SPP yang terdapat pada *Halaman Menu Utama Akun PMB.*
3. Tekan tombol *Isi Formulir* yang terdapat pada *Halaman Detail Status.*

7

8 Pendaftaran Diproses

Berkas pendaftaran akan diproses oleh Panitia PMB, *jika data dan berkas sudah lengkap, pendaftar langsung menunggu Pengumuman.*

Jika terdapat kekurangan atau ketidaksesuaian berkas, Panitia PMB akan menginformasikan melalui email.

8

9 Mengunduh Pengumuman

Pendaftar akan mendapatkan notifikasi pengumuman melalui email dan pesan WhatsApp, selanjutnya pendaftar dapat mengunduh pengumuman secara mandiri melalui Akun PMB.

Pengumuman hasil seleksi Program Gratis SPP paling lama 5 hari setelah melengkapi berkas pendaftaran.

9

10 Melakukan Pembayaran Her Registrasi Tahap 1

Bagi pendaftar dinyatakan Lolos Seleksi (*Diterima*) selanjutnya melakukan pembayaran *Her Registrasi* sesuai dengan nominal yang terdapat pada Surat Pengumuman.

Setelah melakukan Pembayaran selanjutnya pendaftar harus melakukan Her Registrasi Tahap 1 melalui Akun PMB.

10

11 Melakukan Her Registrasi Tahap 1

Pendaftar dapat melakukan Her Registrasi Tahap 1 dengan cara:

1. Login Akun PMB
2. Tekan tombol *Her Registrasi* pada Program Gratis SPP yang terdapat pada *Halaman Menu Utama Akun PMB.*
3. Tekan tombol *Her Registrasi* yang terdapat pada *Halaman Detail Status.*

Catatan: Surat Pernyataan Memahami Ketentuan Pengembalian Uang Her Registrasi dapat di unduh pada Formulir Her Registrasi.

11

12 Melakukan Pembayaran Her Registrasi Tahap 2

Jika Her Registrasi Tahap 1 dinyatakan diterima oleh Panitia PMB, selanjutnya pendaftar melakukan Pembayaran Her Registrasi Tahap 2 sesuai dengan jadwal yang sudah ditentukan.

Setelah melakukan Pembayaran selanjutnya pendaftar harus melakukan Her Registrasi Tahap 2 melalui Akun PMB.

12

13 Melakukan Her Registrasi Tahap 2

Pendaftar dapat melakukan Her Registrasi Tahap 2 dengan cara yang sama dengan Langkah 11.

Catatan: Pada Her Registrasi Tahap 2 pendaftar diminta mengunggah Bukti Pembayaran Her Registrasi Tahap 2 untuk diproses oleh Panitia PMB.

13

14 Mendapatkan Nomor Pokok Mahasiswa

Bagi pendaftar yang berhasil melakukan Her Registrasi Online berkasnya akan diproses (*maks: 3 hari kerja*) untuk mendapatkan *Nomor Pokok Mahasiswa* yang akan dikirim melalui email atau dapat dilihat pada Akun PMB pendaftar.

14